

東部地区人権教育実践報告会

平成30年7月27日（金） 会場：パストラルかぞ 加須市民体育館

1 全体会の概要

- (1) 開会の言葉 実行副委員長
- (2) 主催者挨拶 東部教育事務所長
実行委員長
- (3) 来賓挨拶 加須市長
加須市議会議長
- (4) 来賓及び主催者紹介 実行委員
- (5) 情報提供 人権教育課指導主事



(6) 人権作文発表

- ・「わたしのかみの毛」 八潮市立松之木小学校 第2学年
- ・「わたしにできること」 羽生市立井泉小学校 第4学年
- ・「笑顔のゆくえ」 久喜市立三箇小学校 第6学年
- ・「未来を明るい方へ」 春日部市立武里中学校 第1学年
- ・「さいかいは、私です」 三郷市立瑞穂中学校 第2学年
- ・「手をつなごう」 白岡市立篠津中学校 第3学年
- ・「やってみよう！」 県立越谷特別支援学校高等部 第3学年

- (7) 閉会の言葉 実行副委員長

2 分科会の概要

分科会名	実践報告
子供の人権	○個性を大切にしたい保育 ～みんなで一緒に大きくなる～ ○「笑顔と元気いっぱい学校」を目指して 一人一人の良さを認める人権教育の推進
インターネットによる人権侵害 障害のある人の人権	○障害のある人に対する理解を深める教育の推進 ○それ、だいじょうぶ？ SNSの基礎知識 ～インターネットと人権～
女性の人権	○「女性の人権」についての本校の取組 ○「女（ひと）も男（ひと）も共に豊かに生きる」社会を目指して
高齢者の人権	○高齢者との交流 ○高齢者との関わりと人権教育実践
同和問題 外国人の人権	○同和問題への取組について ～差別を許さない人権感覚の育成～ ○外国人との交流を通して人との関わりをひろげよう

3 参加者の意見など

- (1) 「人権問題」「人権教育」となると難しい印象が強く、構えてしまいがちですが、重要なのは、人と人のつながりを思いやる気持ちだと思います。
- (2) インターネットによる人権侵害の問題は、今後ますます課題となってくるので、今日の実践報告会の内容を生かしていきたいです。
- (3) 初めて参加しました。人権を考える貴重な機会をありがとうございました。